

【3年生】

- 改めて、実習に行って学んだことを振り返ることができてよかったです。実習で学んだことを忘れずにいい先生になれるよう日々の授業を受けたいと思います。
- 来年小学校の実習に行く2年生に向け、よいものにできるように努力した。他の班も下級生に頑張って伝えようとしている姿がとても印象的だった。2年生には、今日学んだことを忘れずに実習へ行ってほしい。
- 自分たちが実習で経験したことは、先生としての一部です。それを自覚したうえで、自分が本当の先生になる準備をしっかりしていきたいです。

【2年生】

- 板書や発問の仕方など、具体的なことを知ることができた。保育実習と同じように、意識しながら自ら行動することが大切だと思った。
- 3年生の授業風景の画像を見て、自分にできるかとても不安になりましたが、3年生の発表を見て今から頑張ろう、準備しようと思いました。意識しての経験で深い学びにつながる、自分もそのような実習にしたいと思います。
- 教師とは子どもの手本となるべき存在で、その姿は普段何気ないところから見られると3年生の発表からわかりました。言葉づかいも気をつけていきたいと思います。
- 子ども一人一人に対してじっくりと関わり、児童理解を深めることの大切さを学びました。